

UNIVERSI-WAS???



"UNIVERSIE-WAS?"so hieß unsere Führung an der Wiener Universität. Viele Studenten und Studentinnen lernen und forschen in diesem großen Gebäude an der Ringstraße.

Der Direktor heißt Rektor und davon hat es bereits sehr viele gegeben, wie man auf einer Tafel sehen kann. Im Arkadenhof suchten wir die Statuen berühmter Männer. Alle konnten gefunden werden.

Auch einen Blick in die Bibliothek konnten wir machen. Puh- da rauchten die Köpfe der LeserInnen! Hier gibt es fast 7 Millionen Bücher!!!

Nach dieser Führung durften wir mit einem Schülervater, Herrn Dr. Kert (Ass.Prof. Institut für Strafrecht und Kriminologie), in einen Hörsaal. Nach einem Lucky Luke Film wurden sehr interessante Gespräche zum Thema: "Warum gibt es Strafen und Gefängnisse" geführt. Welche Strafen gab es früher? Welche gibt es heute? Muss man immer strafen oder könnten Konflikte auch anders gelöst werden?

Vielleicht sind ja schon bei dieser Klasse einige zukünftige Studenten oder Studentinnen dabei? Das würden wir in etwa 10 Jahren wissen.....